

Organización, Agitación y Propaganda

1347 nuevos militantes fueron reclutados en 2 meses para nuestro Partido. La consigna del B. P. para reclutar mil nuevos militantes fué ampliamente superado. Siquirres y Turrialba se distinguen por el éxito obtenido al reclutar 175 y 212 respectivamente

Damos a continuación los datos relativos al resultado final de la campaña de reclutamiento desarrollada en el curso de los últimos dos meses, en cumplimiento de la consigna lanzada por el Buró Político del P. C. para reclutar 1000 nuevos militantes. Los datos que consignaremos son aproximados porque varias Secciones todavía no han remitido, en el momento de escribir estas líneas, los datos finales del resultado de su trabajo.

La Sección de San José, reclutó 400 militantes, cien menos de la cuota señalada.

La Sección de Turrialba reclutó 212 militantes, 112 más de la cuota señalada.

La Sección de Siquirres reclutó 175 nuevos militantes, 125 más de la cuota señalada.

La Sección de Alajuela reclutó 150 nuevos militantes, cumpliendo apenas la cuota señalada.

La Sección de Heredia reclutó 135 militantes, 35 más de la cuota señalada.

La Sección de Cartago reclutó 100 militantes, el doble de la cuota señalada.

La Sección de Limón reclutó 100 militantes, el doble de la cuota señalada.

La Sección de Puntarenas reclutó 75 militantes, cumpliendo apenas la cuota señalada.

Hacia la asimilación de 1347 nuevos militantes

Se ha dado término ya a la campaña de reclutamiento provocada por la consigna lanzada por el B. P. para reclutar mil nuevos militantes. El resultado obtenido fué bastante satisfactorio, no obstante la falta de experiencia de la mayor parte de las secciones de nuestro P. C. en el cumplimiento de esta clase de tareas sistematizadas. A este respecto conviene apuntar que las secciones que mejor trabajaron fueron las más recientemente organizadas, pero que han contado con compañeros que han puesto todo su entusiasmo en el desarrollo de sus labores. En efecto los compañeros de Siquirres y de Turrialba han demostrado que para tener éxito en las actividades revolucionarias, como en cualquier otra clase de labores, es preciso tener fervor, es preciso tener entusiasmo.

Y si este reconocimiento lo merecen las dos secciones mencionadas, debe subrayarse especialmente para la Sección de Siquirres, puesto que los camaradas de allá no solamente han reclutado 125 militantes más de la cuota señalada, sino que simultáneamente los han ido organizando, pudiéndose decir, que tales camaradas de Siquirres, han llevado a un mismo ritmo el trabajo de reclutamiento y de asimilación de los nuevos miembros. Justo es también consignar que la Sección de Limón ha ido realizando al mismo ritmo, o más o menos al mismo ritmo, el trabajo de reclutamiento y de asimilación de los militantes nuevos y que con miras a eso, suspendió hace aproximadamente un mes casi totalmente el trabajo de reclutamiento, para dedicarse al de organización.

Para las Secciones que se han limitado al trabajo de reclutamiento, se plantea ahora una labor indudablemente más seria y más compleja que la que han venido realizando. Nos referimos al trabajo de la asimilación de los nuevos militantes, al trabajo de organización, en los marcos del Partido, de los nuevos militantes. Esta tarea se plantea en forma especialmente difícil para nosotros, por la falta de tradición política de nuestro pueblo; porque en Costa Rica no han habido nunca partidos organizados a la manera burguesa europea; no ha existido verdadera militancia política. La tradición en materia de militancia política, la estamos creando nosotros y la tenemos que seguir creando en lucha constante contra la fuerza de la costumbre. De manera que, si hace dos meses lanzamos la consigna de reclutar mil nuevos miembros y cumplimos superándola esa consigna, ahora podemos lanzar, para cumplirla igualmente, la consigna de organizar, en el término de un mes, los 1347 nuevos militantes reclutados. ¿Es esto posible? Pueden todas las secciones informar dentro de un mes que han organizado debidamente, en células de barrio, de taller, de pueblo y de finca; en fraccionos y demás organismos de base e intermedios, a los camaradas que anteriormente, en el término de dos meses, reclutaron? Nosotros creemos que sí. Pero como nosotros no tenemos el pulso exacto de las condiciones de trabajo político de cada una de las secciones, dejamos planteada la cuestión para que la resuelvan las propias secciones. Necesitamos, pues que nos informen todos los Srios. de Sección, entre lunes y martes de la semana entrante, en cuánto tiempo calcula cada Comité que puede organizar debidamente, acreditándolo con sus respectivos carnets, a todos los camaradas reclutados por la respectiva sección. Iniciamos la marcha, pues hacia la asimilación de los 1347 nuevos militantes.

El Srio. de Org. del B. P.

De la Sección de Siquirres

Esta Sec. merece por la forma en que está trabajando, las más calurosas felicitaciones. En la Sec. que informa con más regularidad y con mayor amplitud sobre las labores que están realizando. Gracias a estos informes hemos podido seguir, día a día, el desarrollo de sus labores de Propaganda y Organización, y muy especialmente, de las que con esfuerzo y abnegación, están llevando a cabo el Srio. Grl. y el Srio. de Agit. Prop. del mencionado comité. Estos compañeros han realizado jiras por todos los ramales de su Sec. visitando las más apartadas fincas o caseríos, buscando nuevos suscritores para "Trabajo"; reclutando militantes, organizando células, orientando comités, etc. etc.

Es por esta forma de trabajar, que los compañeros de Siquirres han podido cuadruplicar la cuota de reclutamiento que se les asignó, realizando al mismo tiempo una magnífica labor de organización.

Para consolidar los trabajos de la Sec. los compañeros de Siquirres han organizado una jira del camarada Fallas por los diferentes sectores por ellos controlados. Esta jira e iniciará el próximo sábado y concluirá el martes siguiente.

Mitin de la Alianza Democrática en Limón

El próximo martes 1° de agosto se efectuará en la ciudad de Limón el primer gran mitin de la Alianza Democrática Nacional. Irá de San José una comisión de oradores de los diferentes partidos que integran la Alianza.

DE LA AYUDA PRO "TRABAJO"

Ha seguido adelante la campaña de ayuda a TRABAJO

Siquirres: Esta Sec. al organizarse como tal se encontró con una deuda a cancelar bastante crecida. Esta deuda había sido creada por los atrasos de los agentes de "TRABAJO". Como contribución de su Sec. al periódico, el Comité de Siquirres se ha comprometido a cancelar esa deuda lo que significaría un gran esfuerzo de parte de ellos.

Turrialba: Los compañeros de esta Sec. han realizado ya una rifa de un par de calzados cosido, que procuró un ayuda de \$ 20.00 al periódico. El Comité piensa levantar más su contribución a "Trabajo".

Alajuela: Bueno, dirán los militantes de la Sec. de Alajuela, ¿y nuestro Comité qué ha hecho por ayudar a "Trabajo"? Pues hasta el momento nada. Y como ahogarán en tan poca agua los muchachos del Comité?

De Puntarenas y Cartago informaremos la próxima semana, pues sabemos que están trabajando en eso.

Convocatoria en San José

A los siguientes compañeros, se les convoca para hoy sábado, a las siete y media de la noche, en la Secretaría.

Antonio Valerín, Oscar Bermúdez, Humberto González, Faustino Carvajal, Ramón Pineda, José Pérez, Manuel Rodríguez, Sabas Campos, José R. Mora, Enrique Mora, José A. Padilla, Guillermo Fernández.

De Puntarenas

El miércoles 19 de los corrientes se reunieron los círculos dirigentes del Ricardismo y Comunismo, con la presencia de varios miembros de la Confraternidad Guanacasteca, y de acuerdo con el artículo N° de los Estatutos del Partido Alianza Democrática Nacional, se eligió el Comité Provincial de Puntarenas.

Asamblea General de Militantes en Heredia

El martes próximo, a las siete de la noche tendrá lugar una Asamblea de militantes de la Sección de Heredia, en casa del compañero Ferreto. En ella se iniciará el trabajo de asimilación de los elementos que han solicitado el ingreso al Partido en el centro de la ciudad. Consecuentemente, se iniciará también la distribución de carnets.

Mañana se reúnen los compañeros militantes de Santo Domingo

Para constituir la célula y proceder a la distribución de carnets se reunirán mañana en Asamblea general los compañeros que han solicitado el ingreso al Partido en el cantón de Santo Domingo de Heredia. La reunión será a las 5 de la tarde, en el local situado 50 varas al Norte de la plaza. Asistirán los compañeros Calvo y Ferreto en representación del Comité Seccional de Heredia.

Café MOKA

Ud. no es buen costarricense si no consume el exquisito CAFE que se expende con el significativo nombre de

CAFE "MOKA"

CALIDAD Y SOLO CALIDAD

TELEFONO 2314 - SAN JOSE - APARTADO 714
FLORENTINO CASTRO E HIJOS

SASTRERIA

Pacheco y Conde

TEL. 4921

Confederación de Trabajadores de Nicaragua

Hemos recibido por correo la hoja que publicamos a continuación

CONFEDERACION DE TRABAJADORES DE NICARAGUA

AL SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

Managua, D. N. 19 de julio de 1939

Exmo. señor:

"La Confederación de Trabajadores de Nicaragua" ha recibido solicitud de sus organismos afiliados, tendiente a que aquella pregunte a S. E. su manera de pensar sobre ciertos puntos que se relacionan directamente con el bienestar de sus miembros, ya que se trata de la unión de los mismos con fines de defensa económica y concedido ya en países democráticos, especialmente en la gran Nación del Norte.

Hasta hoy, Exmo. Sr. Presidente, éstos organismos o Sindicatos han estado funcionando de una manera irregular debido a la persecución de sus miembros por las autoridades inferiores, quienes mal interpretan el artículo de la Constitución que da derecho de asociación a los nicaragüenses, y porque se nos toma por organismos conspirativos, revolucionarios o comunistas.

A éstos cargos contestamos que solamente deseamos la organización de todos los trabajadores de Nicaragua, con fines como decimos al principio, de defensa económica.

Para dar a conocer de una manera clara su opinión democrática y porque este cuestionario encierra los principios más elementales de la misma patrocinada por el Presidente Roosevelt, a quien S. E., acaba de visitar y porque también contiene la justa aspiración del proletariado de Nicaragua, nos permitimos exponerlo a continuación.

1—Ya que S. E. ha manifestado en diversas ocasiones el deseo de que los trabajadores se organicen, y siendo los Sindicatos una organización de trabajadores con fines de defensa económica, está dispuesto a concedernos el libre funcionamiento de ellos?

2—Como consecuencia lógica de la primera pregunta, al concedérsenos ésta, está dispuesto en su calidad de Jefe de Estado a impartir sus órdenes a fin de que no seamos molestados en nuestras actividades Sindicales?

3—Como su excelencia indudablemente deseará la culturización del pueblo que gobierna siendo esto un postulado de la democracia, permitirá la circulación de periódicos, revistas, libros, etc. que tiendan a este noble fin y a cultivar el espíritu de solidaridad sindical para la misma defensa económica de los trabajadores?

4—Uno de los postulados máximos de la democracia, acatado en todos los países que practican esta doctrina, es la libertad de pensamiento hablado o escrito. Existiendo en Nicaragua una Ley de Imprenta con su respectivo procedimiento legal, estará dispuesto S. E. a que se cumpla estrictamente tornándose su defensor en caso de ser violada?

5—Estando todos los Sindicatos actuales unidos por medio de un organismo que se llama "Confederación de Trabajadores de Nicaragua", está dispuesto S. E. a permitir que continúe funcionando?

6—Siendo un deber de Jefe de Estado velar por el bienestar económico de todos los habitantes y al suscitarse desacuerdos de esa índole entre los diferentes sectores, procedería conforme los "Cánones Democráticos", es decir, dar la razón a las mayorías?

Puede S. E. tener la seguridad de que una contestación favorable a éstos puntos que expone un conglomerado

siempre creciente, será recibido con aplausos sinceros de trabajadores comprensivos, que se mantendrán siempre listos a hacer lo mismo, cuando la política de S. E. se encauce hacia el beneficio efectivo de las grandes masas obreras y campesinas de Nicaragua, es decir hacia una amplia democracia.

"POR UNA DEMOCRACIA DE TRABAJADORES"

Por el Comité Ejecutivo Nacional

ROSA COCA R.
Srio. General

El Domingo 6 de Agosto será la Asamblea de Delegados en Siquirres

Con asistencia del compañero Ferreto, Srio. de Org. del P. B., se celebrará el domingo 6 de agosto la Asamblea General de delegados en Siquirres, como se ha venido haciendo mensualmente. El compañero Vaglio informará a los c. delegados sobre la hora y el lugar de la reunión.